



平良エリア Taira Erea

●浦添市の好きなところは

いつも活気がありながらもゆったりとした時間が流れる場所がとても好きです!!後は昔ながらの城跡や歴史も多く残るのでそこを大切にしているところが好きです。

●浦添市での思い出を教えてください。

思い出は浦添中学校に通っていた3年間バレーボールをしていて2年、3年の時県大会では常に準優勝と言う成績を残したことです。中学時代はほとんど部活に熱意を注いでいたので、その思い出が強く残っていますが、てだこまつりに部員みんなで遊びに行くのが1年間のうちの楽しみでもありました!!

●浦添市でオススメなところは?

家の近くにあったソレイユと言うパン屋さんです!毎日、小学生から高校の時まで朝はこのお店のパンを食べていたのですがピロシキが絶品です!!

●浦添市が自慢できることは?

浦添市はハンドボール王国で有名ですし、ボクシングの比嘉選手、浦添中学校の同級生にはサイクル競技のオリンピック選手でもある内間康平選手もいます!やはりスポーツが盛んだと街も活気のあるイメージがあるのでそこはとても自慢に思いますね!!

<プロフィール>
2016ミスグランド日本大会2位
2017ミスユニバース沖縄代表
2018ミスグローバル日本代表。

粒マスタード安次嶺 Tsubu Mustard Ashimine

●浦添市の好きなところは?

生まれた場所だから全部好きです。

●浦添市での思い出はありますか?

安波茶にあるパンダ保育園に通園していた当時、園の帰りに兄が新しい家族となる犬(ペロ)を連れて迎えに来たこと。

●浦添市でオススメなところは?

浦添市陸上競技場

●浦添市が自慢できることは?

浦添ニュータウンが子どもを育てるのに適した場所というのを世界的に認定された。

●今後の目標や夢を教えてください

1人でも多くの人を自分の表現(絵画作品・パフォーマンス)で元気にしたい。できるかぎりそれを続けたいです。

●今後、浦添市がこうなればいいなと思うことは?

今のままで十分です。

●自分がてだっ子(浦添っ子)だなぁと思う瞬間はありますか?

小中高、あたまたに「浦添」と付いていた事。高校合格はあやしかったので、受かって本当に良かったと今でもたまに思います。



<プロフィール>
幼少期から絵を描き続け、2010年にイラストレーター活動を始める。2002年~09年まで続けたバンドNEWTOWNERの経験を活かし粒マスタード安次嶺という名で披露宴を中心にイベント・TV等に出演。



宮城夏鈴 Miyagi Karin

●浦添市の好きなところは?

色んな施設が充実してるところ。意外と知られていないジスタスの天然温泉は良く利用します!

●浦添市での思い出を教えてください。

学生時代は部活漬けだったので浦添市陸上競技場や体育館を見ると真っ黒に焼けて毎日汗を流していた青春を思い出します。

●浦添市でオススメなところは?

レストラン「太郎」。定番は、フーチャンプルー定食です。カラオケハウス「ももたろう」は初のバイト先でした。

●浦添市が自慢できることは?

スポーツが盛んなこと。部着を着て歩く学生を見ると頑張れー!と心の中で応援しています。

●今後の夢や目標

「沖縄」というルーツを最大限に活かして自分らしく唯一無二の表現をしていく事。てだこま

●浦添市でオススメなところは?

つりのステージに立つのも一つの夢です!
●今後、浦添市がこうなればいいなと思うことは?

クリエイティブな事、面白い事を若い世代がどんどん発信して行けて、それを応援できる楽しい街!

●自分がてだっ子(浦添っ子)だなぁと思う瞬間はありますか?

「ていーだぬふあー」の歌が唄える事。自分はてだこの街の太陽の子だと思うと今も勇気が出ます。大切なルーツです。浦添大好き!

<プロフィール>

1992年生まれ。浦添市出身。高校卒業後、2014年、モデルとしてデビュー。15年、第21回東京ガールズコレクションA/Wに出演。ベトナム国営放送xQAB共同制作スペシャルドラマ「遠く離れた同じ空の下」出演。



<プロフィール>
白井・具志堅スポーツジム所属プロボクサー。第42代OPBF東洋太平洋フライ級王者。現WBC世界フライ級王者。デビュー戦からの連続KO勝利を「15」とし日本記録に並ぶ。

浦添から全国へ羽ばたく!

浦添市の人

浦添市から全国、世界へ羽ばたく、活躍している人たちから浦添への思いを聞きました!

比嘉 大吾 Higa Daigo

●浦添市の好きなところは?

人が皆あたたかくて、親身になってくれるところ。試合の時もとても熱く応援してくれていつも力になっています。

●浦添市での思い出を教えてください。

宮城小学校時代にリトルリーグの宮城ドリームズではキャプテンを務め、チームメイトと野球に打ち込みました。仲西中学校はマンモス校で同級生がいっぱい!友達もたくさんできました。

●浦添市でオススメなところは?

仲西中学校の近くにあるお菓子屋さん。僕たち仲間の間では一銭マチャーと呼んでいつも行っていました。おじいちゃんとおばあちゃんが面白い人なんです。

●浦添市が自慢できることは?

なんといいってもてだこまつりです。大勢の人がいっせいに集まって一気に盛り上がるのが最高です。

●今後、浦添市がこうなればいいなと思うことは?

たくさん浦添市民に僕の試合を見て頂けるように大きなホールで試合がしたいです。

●自分がてだっ子(浦添っ子)だなぁと思う瞬間はありますか?

てだこまつりに血が騒ぐところです。去年のてだこまつりで王様役をやらせて頂き、本当に嬉しかったです。

金城 博之(ハンサム) Kinjo Hiroyuki

●浦添市の好きなところは?

交通の便がとてもいい!特に私は当山に住んでいるので、西原インターチェンジも近く、南部、中・北部など行きやすいです。今は、西原JCTから那覇空港もあつという間!

●浦添市での思い出を教えてください。

浦添大公園で今の奥さんにプロポーズ!108個の結婚条件をクリアして見事にOKを頂き、現在は一男一女の子どもと奥さんと浦添市で一番幸せな家庭を築いております。

●浦添市でオススメなところは?

浦添市当山にある音楽教室「ククルミュージックスクール」。ここでは「心から音楽を楽しみ演奏できたら」という願いを込めて教室の名前を付けたそうです。ピアノ・ボーカル・ギター・ポップス三線・などいろいろな楽器が習えます。あ、私の奥さんが経営している教室でした!習いに来たらいいさー。

●浦添市が自慢できることは?

浦添城跡の高台からの景色は最高です!噂では慶良間も見えとか。あと、城跡の復元された城壁や浦添ようどれといった、琉球の歴史を感じるだけで、あなたも英祖王と尚寧王の末裔だ!

●今後、浦添市がこうなればいいなと思うことは?

キャンプギンザー返還後の跡地利用、開発が楽しみです。みんなで色々考えましょー!私は、釣りが好きなので、100パーセント釣れる釣堀が欲しい。あと、子育てのしやすい、保育の充実した街になってほしい。

●自分がてだっ子(浦添っ子)だなぁと思う瞬間はありますか?

私は出身が那覇なんですけど、浦添に移り住んで約20年。これからも浦添といい付き合いしていきたいね。一生浦添で楽しむよー。私の骨はようどれの英祖王と尚寧王の墓と一緒にに入れてください。



<プロフィール>
有限会社FECオフィス所属お笑い芸人「ハンサム」のボケ担当。第7回「新春!Oh笑いO-1グランプリ」優勝。護得久流民謡研究所会長 護得久榮昇とは仲の良い友人。